

# Weihnachten in aller Welt:

In Österreich schreiben viele Kinder einen Brief mit ihren Wünschen ans Christkind. Der Brief wird hübsch verziert und in der Adventszeit aufs Fensterbrett gelegt.



In Indien sehen Weihnachtsbäume etwas anders aus als bei uns. Dort wachsen nämlich keine Tannenbäume und man schmückt stattdessen Bananenstauden, Palmen und Mangobäume mit Lichterketten.



In Dänemark isst man am Heiligen Abend Reisbrei. Darin ist eine Mandel versteckt. Wer sie erwischt, soll im nächsten Jahr Glück haben.



In Mexiko hängen an Weihnachten sogenannte „piñatas“ von der Decke. Das sind Gefäße aus Pappmaschee oder Ton, die mit Süßigkeiten und Früchten gefüllt sind. Am Heiligen Abend werden den Kindern die Augen verbunden und sie dürfen die „piñatas“ mit Stöcken zerschlagen.



In Australien gab es noch nie eine weiße Weihnacht. Dort herrscht im Dezember Hochsommer. Darum feiern die Australier Weihnachten in kurzen Hosen oder Badekleidung am Strand.

